Palabras de Adolfo Lugo Verduzco, Presidente del Instituto Nacional de Administración Pública El Colegio Nacional de Ciencias Políticas y Administración Pública y el Instituto Nacional de Administración Pública, rinden hoy homenaje a una de las personalidades señeras en el campo de las Ciencias Administrativas: Don Gustavo Martínez Cabañas

La presencia de ustedes en el INAP acredita el respeto y el afecto que sentimos por este mexicano de excepción. Dada su proverbial modestia, Don Gustavo ha declinado siempre recibir homenajes a su trascendente labor al servicio de la reflexión y el ejercicio de la administración pública.

Quiero decirles, que el Maestro Merino y yo, tuvimos que ejercer una afectuosa presión para que Don Gustavo nos acompañara esta tarde en el Instituto.

El Maestro Martínez Cabañas representa un símbolo de vocación y de entrega a las más nobles causas de la academia. Representa la decisión de un mexicano íntegro por orientar su vida a la docencia y al servicio público. Quienes lo conocemos y lo admiramos desde hace varias décadas, sabemos de la discreción y sencillez acrisolada con la que cumple su tarea.

Al dar a ustedes la bienvenida a esta casa y participar en el inicio de este evento, quiero relacionar algunas de las actividades que distinguen la vida del Licenciado Martínez Cabañas:

- —Graduado en Ciencias Económicas, con Mención Honorífica, en la Universidad Nacional Autónoma de México; realizó estudios complementarios de Derecho y Administración Pública en la American University de Washington.
- -Fundador y Director de la Revista de Economía.
- Funcionario de las Secretarías de Hacienda, y de Bienes Nacionales e Inspección Administrativa.
- —Director de Desarrollo Económico del Gobierno del Estado de Guerrero.
- Delegado, funcionario y consultor de la Organización de las Naciones Unidas.
- —Secretario Ejecutivo de la Comisión Económica para América Latina (CEPAL).
- —Miembro del grupo de expertos en Administración Pública y Finanzas de la Organización de los Estados Americanos.

- —Presidente de nuestro Instituto Nacional de Administración Pública.
- —Vicepresidente y Presidente del Instituto Internacional de Ciencias Administrativas.
- —Autor de diversas colaboraciones y textos publicados por instituciones tanto nacionales como internacionales, entre las cuales destacó su obra "Administración Estatal y Municipal en México".

El tiempo corre y Don Gustavo sigue dictando cátedra como magnífico ser humano y maestro ejemplar, más activo y más entusiasta que nunca.

Gustavo Martínez Cabañas constituye un ejemplo por su honestidad intelectual, por su lealtad a sus convicciones y por la congruencia con los principios rectores de su existencia.

Aquí, en su Instituto, en su casa, nos encontramos sus amigos y sus alumnos. Demos inicio, pues, a esta tarde de homenaje y gratitud hacia un maestro a quien debemos buena parte de nuestra formación como servidores públicos.